
第 148 回会議(2020 年 6 月 29 日開催)の結果について 
 
■ 地蔵盆祭りの中止について 

〇企画中止の経緯や今後の展開について確認された上で、審議の結果、案の通り承認され

た。 

 

■ 防潮壁の修景事業について 

〇事業の経緯や今年度の事業内容について確認された上で、審議の結果、案の通り承認され

た。また、今後の進め方については運営会に一任されることが確認された。 

 

■ 定期市の開催について【議決なし】 

〇事業内容や今後の見通し等について確認された。 

 
■ その他 

〇事務局及び水谷副会長より、7 月 19 日開催予定の築地口商店街内の新規店舗開店に伴い

実施するイベントにて、当日公務で訪問予定の名古屋市長及び陸前高田市長の待機場所、

オープニングで踊りを披露する女性会の休憩場所として使用したいとの問い合わせがあ

り、承諾する旨が報告された。 

 

〇事務局より、今年度のアート関連事業について、港まちポットラックビル及びスーパーギ

ャラリーでの企画内容と会期について報告された。また、アッセンブリッジ・ナゴヤの開

催決定に伴い、港まちポットラックビルの使用申請があり、承諾する旨が報告された。 

 

〇事務局より、令和 2 年 6 月 10 日に協議会ニュースの第 155 号が発行された旨が報告され

た。また、ポットラック新聞かわら版 32号が発刊された旨が報告された。 

 

〇大口委員より、今後の会議の進め方について、当日の審議事項だけでなく年間の事業計画

についても毎回の協議会でわかるようにしていただきたい、との提案があった。 

 

〇斉藤委員より、現時点での今年度のボートピア名古屋の業績について報告された。今後も

随時報告されることが確認された。 

 

〇次回の会議は、事業計画作成部会として 7 月 20 日（月）、8 月 18 日（火）、港まちポット

ラックビルにて開催されることが確認された。 

 
 

以上 


